

# *Le président cubain consterné par la mort de son homologue iranien dans un crash d'hélicoptère*

---



La Havane, 19 mai (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a exprimé sa consternation ce dimanche après la nouvelle de l'accident de l'hélicoptère dans lequel voyageait son homologue iranien, Ebrahim Raisi, en raison des mauvaises conditions météorologiques.

Dans son profil sur le réseau social X, le chef de l'Etat a transmis au guide suprême l'ayatollah Ali Khamenei et au peuple iranien sa solidarité et ses meilleurs vœux et espère que le président Raisi et ses compagnons seront localisés sans que leur santé ne soit affectée.

Selon des informations locales, l'un des trois avions transportant Raïssi et sa délégation, qui comprenait le ministre des Affaires étrangères Hossein Amir Abdollahian, a dû effectuer un atterrissage d'urgence aujourd'hui.

Les forces de secours du Croissant-Rouge et les auxiliaires militaires et policiers de ce pays islamique mènent une opération massive pour retrouver l'hélicoptère dans un terrain géographique difficile, au milieu de conditions météorologiques complexes qui rendent la visibilité difficile.

Ce dimanche, Raïssi est arrivé à l'aéroport de Tabriz pour participer à la cérémonie d'inauguration du barrage commun Qiz Qalasi sur le fleuve Aras, frontalier de l'Iran et de l'Azerbaïdjan, en présence de son homologue Ilham Aliyev.

Le chef de l'Etat de la République islamique a également rendu visite aux responsables du projet de pont qui relie l'autoroute d'Aras et la voie ferrée, dans le cadre du corridor entre les villes de Julfa, en Azerbaïdjan oriental, avec Kalala, en République d'Azerbaïdjan. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355126-le-president-cubain-consterne-par-la-mort-de-son-homologue-iranien-dans-un-crash-dhelicoptere>



**Radio Habana Cuba**